
1 
 

Anwendungshinweise MediCrimp D/E 

 

 

 

MediCrimp© Deutsch 

 Erhöht die Patientensicherheit, die Gefahr der Medikamentenverwechslung wird minimiert 
 Die Übersicht wird deutlich erhöht  
 Medikamente sind direkt zugänglich, kein lästiges Suchen mehr  
 Spritzenaustausch mit dem/r TeampartnerIn (kein Ablegen der Spritze) 
 Robustes Design 
 Vielfältige Befestigungsmöglichkeiten 
 Mit den gängigsten Spritzenmarken kompatibel 
 Kleiderfreundlicher Clip 

 
Entwicklung und Herstellung in der Schweiz. 
 
Vorhandene Slots: 1x 10ml, 1x 5ml und 1x 2ml. 
Hält Spritzen an Gilet, Gurt, Hosentasche, Stiftlasche, Jacke, etc. 
 

ANWENDUNG 

Die Verwendung des MediCrimps ist nur zulässig, wenn der/die BenutzerIn die folgenden Hinweise 
gelesen und verstanden hat: 
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 Der MediCrimp muss FREI BAUMELN können, damit sich die Spritzen mitbewegen können. 
Die Befestigung mit Clip und Ring ist empfohlen. 

 Um die Gefahr des Abspickens der Spritzen zu verringern wird die Verwendung von 
Verschlusskonen auf den Spritzen empfohlen. Von der Anwendung mit Nadeln (nach 
Recappping) auf den Spritzen wird abgeraten. 

 Bei seitlicher Befestigung (Lasche hinten) wird der MediCrimp idealerweise am Shirt oder der 
Jacke befestigt, dabei muss unbedingt auf ein freies Baumeln geachtet werden.  

 Der Befestigungsclip muss stets in Zugrichtung des MediCrimps angebracht werden. 
 Auf richtiges Einklippen der Spritzen achten. Ein Einklippen ist auch mit angeklebter Ampulle 

möglich.  
 Immer den passenden Slot für die entsprechende Spritzengrösse benutzen. 2ml-Spritzen in 

die kleinste, 5ml-Spritzen in die mittlere und 10ml-Spritzen in die grösste Ausbuchtung 
einklippen. 

  

Getestet mit Braun- und BD-Spritzen in den Grössen 10ml, 5ml und 2ml. 

 

Der Einsatz des MediCrimp© unterliegt der Verantwortung des Anwenders oder der Anwenderin. 

Bei unsachgemässer Handhabung, Verlust oder Entwendung einer Spritze mit 

Medikamenteninhalt, oder Anwendung eines Medikaments durch unqualifizierte Personen, wird 

jede Haftung abgelehnt. Der/die AnwenderIn ist in jedem Fall selbst verantwortlich für die 

Medikamentenhandhabung und dessen sichere Aufbewahrung. 

 

Krimper.ch übernimmt die Garantie für Herstellungs- und Materialfehler. 

www.medicrimp.ch 
kontakt@medicrimp.ch 
 

 

 

MediCrimp© English 

 Increases patient safety, the risk of medication mix-up is minimized. 
 It is significantly easier to keep an overview. 
 Medication is directly accessible, no more tedious searching. 
 Easy exchange of syringes with team partner (no need to put down the syringe anymore) 
 Robust design 
 Flexible options to attach syringes 
 Compatible with the most popular brands of syringes 
 Clothing-friendly clip 
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From conception to production, MediCrimp is 100% made in Switzerland. 

Holds syringes on gilet, belt, pocket, pen tab, jacket, etc. 

 

USE 

The use of the MediCrimp is only permitted if the user has read and understood the following 
information: 

• The MediCrimp must be able to HANG FREELY to avoid knocking off the syringes. 
Attachment with clip and ring is recommended. 

• In order to reduce the risk of the syringe being knocked off, the use of combi-stoppers on the 
syringes is recommended. Using syringes with recapped needles is not recommended. 

• If the MediCrimp is attached to the side (flap on the back), it is ideally attached to the shirt or 
jacket. It is essential to ensure that it dangles freely. 

• The attachment clip must always be attached in the direction of pull of the MediCrimp. 
• Make sure that the syringes are clipped in correctly. Clipping is also possible with the 

ampoule on the syringe (adhesive tape).  
• Always use the matching slot for the corresponding syringe size. Clip 2ml syringes into the 

smallest, 5ml syringes into the middle and 10ml syringes into the largest slot. 

 

Tested with Braun and BD syringes in the sizes 10ml, 5ml and 2ml. 

 

The application of the MediCrimp © is the responsibility of the user. In the event of improper 

handling, loss or theft of a syringe containing medication, or use of a medication by unqualified 

persons, no liability is accepted. In any case, the user is responsible for handling the medication 

and for keeping it safe. 

 

 

Krimper.ch assumes responsibility for manufacturing and material defects. 

www.medicrimp.ch 
kontakt@medicrimp.ch 

 

 

 

 

 

 
 


